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            DDDiiieee   BBBiiibbbeeelll   sssaaagggttt   bbbiiitttttteee   wwweeeiiittteeerrrsssaaagggeeennn:::   
 

      YYYeeessshhhuuuaaa:::         »»»DDDiiieee   EEErrrnnnttteee   iiisssttt   gggrrroooßßß,,,   aaabbbeeerrr   eeesss   sssiiinnnddd   wwweeennniiigggeee   AAArrrbbbeeeiiittteeerrr,,,   
dddaaarrruuummm   bbbiiitttttteeettt   dddeeennn   HHHeeerrrrrrnnn   dddeeerrr   EEErrrnnnttteee,,,   dddaaassssss   eeerrr   AAArrrbbbeeeiiittteeerrr   iiinnn   ssseeeiiinnneee   
EEErrrnnnttteee   ssseeennndddeee!!!«««   Lukas 10,2.   

Ein ewiges Evangelium! 
Yeshua: »Der Geist des Herrn ist auf mir, weil 
er mich gesalbt hat, den Armen frohe 
Botschaft zu verkünden; er hat mich gesandt, 
zu heilen, die zerbrochenen Herzens sind, 
Gefangenen Befreiung zu verkünden und den 
Blinden, dass sie wieder sehend werden, 
Zerschlagene in Freiheit zu setzen.  Luk 4,18.  

Inmitten einer trostlosen Welt 
zieht Yeshua seine Jünger 

Bilder	zur	“Pakistan	Weihnacht“!	
Wir	 tun	 im	 2019,	 was	 wir	 im	 2018	 in	 der	
Familie	Gottes	taten:	

FFF	 (FirstFruitFamily	 siehe	 Link	 unten)	 und	
BTF	 (Bible	 Teaching	 and	 Fruits)	 haben	 die	
Sendung	wahrgenommen.	
Das	Wort	der	Wahrheit,	Yeshua	lehrt:	
Denn wo euer Schatz ist, da wird auch euer 
Herz sein.  Matthäus 6,21. 

 

Fazit 
Als	 ich	 kürzlich	 wieder	 einmal	 meinem	
lieben	Nachbarn	von	 Jesus	 erzählte,	meinte	
er,	er	habe	alles	und	brauche	nichts!	

Diese Kinder hören noch! 

Wie	 damals	 Israel	 in	 Ägypten,	 sind	 diese	
verurteilt	als	Sklaven,	Leibeigene	der	Kolo-
niebesitzer,	 Ziegelsteine	 zu	 formen	 und	
brennen,	tagein	und	tagaus,	einfach	trostlos!	
Das	Wort	Jakobus 2,6 in	seiner	Erfüllung!	
Ihr aber habt den Armen verachtet! Sind 
es nicht die Reichen, die euch unter-
drücken, und ziehen nicht sie euch vor 
Gericht?  


